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Verkaufsraum Café Riviera
Riviera showroom 
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Das Verkaufsbüro für ein Bauprojekt ist ein Modulbau, dessen Hauptteil 
nach Bauabschluss verlegt und als ein Café im Stil von Park Café 
wiederverwendet wird. Der Kernteil des Objekts enthält ein Verkaufsbüro 
mit Nebenräumen für die Mitarbeiter. Im kleineren Teil befindet sich ein 
Ausstellungsraum zur Bemusterung und ein Besprechungsraum. Der 
kleinere Teil wird abgetrennt und das Hauptteil des Objekts wird verlegt 
und nach einer baulichen Anpassung als Café für die neue Wohnanlage 
verwendet.

Construction documentation, construction
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A sales office for a development project is a modular structure. Upon 
completion of the residential project, its main part will be relocated and 
used as a café in the Park Café style. The core of the project contains a sales 
office with staff facilities. A lesser portion houses a sample showroom 
and a conference room. After the smaller part is disconnected, the core 
of the project will be relocated to a new destination and, with minimal 
construction alterations, it will be used as a café for a new residential 
project. 


